

令和2年12月23日

各都道府県バレーボール協会

理事長・専務理事 殿  
審判委員長 殿

公益財団法人 日本バレーボール協会大会  
運営事業本部 審判規則委員会 委員長 小柴 滋

## ホイッスルカバーの推奨について

拝啓 時下益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は、バレーボール界のためにご支援、ご協力いただき感謝申し上げます。

本年度はコロナウィルスによる感染症拡大により、様々な大会・事業を中止いたしました。審判規則委員会として、行われる大会においては感染予防対策を十分に講じた上で、審判員の健康管理をはじめ、手指の消毒の徹底、審判員が原因となる感染拡大を防ぐためホイッスルを短く等の飛沫防止に取り組んでいただくようお願いをしてきましたところです。

この度、下記参考として示すホイッスルカバーが製造・販売されており、「天皇杯・皇后杯全日本バレー選手権」において使用し、ホイッスル時における飛沫拡散の防止に効果が得られることを確認しました。そこで、審判規則委員会として、ホイッスルカバー着用（個人作成を含む）を推奨し、感染拡大を防止についてさらなるご配慮とご協力をよろしくお願ひいたします。

敬具  
言己

### 1 参考物品 ホイッスルカバー（下の写真参照）



### 2 販売元 バスケットボールユニフォームのDUPER

（[Ctrl] を押しながらクリックするとホームページが開きます）  
購入については、DUPER代理店に直接お問い合わせください。

### 3 価格 1,200円（税別）

本件についての問合せ先 審判規則委員会 主事 江下 肇（[gzx05205@nifty.com](mailto:gzx05205@nifty.com)）